



5 Pièces

140 m²

Réf. 3_V110005958

1 260 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Croix Valmer proche Village - Villa située à proximité du village et non loin de la plage qui offre un cadre paisible sur deux niveaux. La Villa d'une superficie habitable de 140m2 exposée Sud-Ouest est implantée sur un terrain plat arboré de 1310m2 comprenant une piscine de 5 x 10m. Elle vous invite avec Hall d'entrée, vaste salle à manger avec cuisine américaine, grand salon avec cheminée ouvrant sur une terrasse orientée sud-ouest, Cuisine d'été adjacente à la terrasse, 02 Chambres de plain-pied, 02 salles de douche. Buanderie . À l'étage : Chambre de Maître avec salle de douche et wc. ...

La Croix Valmer near Village - Villa located near the village and not far from the beach which offers a peaceful setting on two levels. The Villa with a living area of 140m2 facing South-West is located on a flat wooded plot of 1310m2 including a 5 x 10m swimming pool. It invites you with Entrance hall, large dining room with American kitchen, large living room with fireplace opening onto a south-west facing terrace, Summer kitchen adjacent to the terrace, 02 single-storey bedrooms, shower room. Laundry room. Upstairs : Master bedroom with shower room and toilet. Fully air-conditioned villa. ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

